



# 第37号 ゆとり新聞

桐生市でも気温40度超えの日がでるほど暑い日が続いておりますが、くれぐれもご自愛ください。  
ゆとりでは、6月に果物と野菜の収穫、7月には七夕の行事を行いました。  
皆さん楽しそうに参加してください、短冊には思い思いの願い事を書いて飾っていただきました。  
そして、今回もプロの歌手の松嶋麻美さんをお招きしてステキな歌を聴かせていただきました。

【さくらんぼ狩り】 ちょっと小振りなさくらんぼですが🍒みんなでおいしく頂きました。



【じゃがいも掘り】 おやつに桐生の郷土料理「子ども洋食」にして頂きました。🥔



【バナナの収穫】 1人1本とはいきませんでした、3年越しの小さなバナナが採れました。



令和7年6月10日  
松嶋麻美様  
コンサート



松嶋麻美様が素敵な歌と、お一人お一人にサイン入り色紙をプレゼントしていただきました。



令和7年7月7日七夕の会

七夕のおやつは、  
デイの職員の手作り  
ソーダゼリー  
・イチゴ味  
・メロン味  
・ブルーハワイ



◆入浴剤◆  
人気ランキング

- |   |     |
|---|-----|
| 1 | ローズ |
| 2 | ゆず  |
| 3 | 森   |

デイのお風呂では毎日日替わりで入浴剤を入れて入浴していただいております。



うなぎ (土用の丑)

デイサービスの昼食  
うなぎの蒲焼



手作り風鈴

「間違いない」  
本当の風鈴を持っていないのは誰だ?